

VENDREDI 2 JANVIER 2009

# Sillé et son canton

## Rouez-en-Champagne

# Le Club Olympique de Rouez fait la fête

Il y a quelques semaines, une poignée de rouéziens ont décidé de mettre le sport à la portée de tous. Une idée qui a remporté un succès bien plus important que ne l'espéraient les membres du bureau du Club Olympique Rouézien.

En effet, près d'une cinquantaine de personnes se retrouvent chaque vendredis soirs pour bouger ensemble. Il faut savoir qu'auparavant il y avait une équipe de foot qui mobilisait les habitants, mais depuis plusieurs mois, elle était en sommeil. Mais depuis la mise en place du C.O.R, les habitants ont repris goût au sport. Et pour remercier les adhérents du club, les dirigeants ont décidé d'organiser une journée conviviale autour du sport. C'est ainsi que plus d'une soixantaine de personnes se sont retrouvées au gymnase dimanche 14 décembre, en début d'après midi.

Dès 14h, une vingtaine de courageux sont partis pour une randonnée malgré le froid persistant. Pour les autres sportifs, ils se sont installés dans le gymnase pour « disputer » des matchs amicaux. Badminton, handball ou foot en salle se jouaient en matchs de quinze minutes. Parents et enfants jouaient côte à côte.



◆ Une soixantaine de personnes se sont retrouvées au gymnase.

Vers 17h, une pause a été faite pour un pot de l'amitié et surtout une occasion de montrer à tous, les calendriers qui ont été édités et que les membres du club auront en charge de distribuer.

Les dirigeants du club ont tenu à remercier toutes les personnes qui ont fait le déplacement pour cette journée, dont les Cheminots du Mans et les sponsors.

Petite précision, pour ceux qui voudraient intégrer le club cela est toujours possible, les rencontres se font les vendredis soirs de 19h30 à 20h15 pour les jeunes, puis de 20h30 à 22h30 pour les adultes.